竹小だより

日進市立竹の山小学校 第1号 令和4年4月20日



時代を拓く

ともに高め合うたけっこ〈徳〉 粘り強く、鍛え合うたけっこ〈体〉 深く考え、学び合うたけっこ〈か〉

子どもたちの笑顔あふれる学校に!!

開校10年目の記念の年となる今年は、総勢490名でスタートを切ることができました。

4月6日(水)の入学式では、新1年生82名が竹の山小学校の新しい仲間になりました。18日の今年最初の朝会では、今年がんばる3つのことについて話をしました。**①ともに学びを深める竹っ子になろう!**

②自分も友達も大切にし、ともに高め合う竹っ子になろう! ③本気で取り組む竹っ子になろう! です。詳細については、ぜひお子様に聞いてあげてください。コロナ禍は続くことが予想されますが、子どもたちが毎日笑顔で安心して学校生活を過ごせるよう、今年度も本校の教育活動に対しご理解とご協力をよろしくお願いいたします。



ようこそ、竹の山小学校へ!あいさつも、話を聞く姿勢もしっかりできました。これからの成長が楽しみな竹小1年生です。

新しい学級の名簿を確認し、期待に胸を膨らませ、教室に向かう様子が見られました。



4月13日 1年生を迎える会





4月18日 避難訓練

離任された先生方へ、感謝の気持ちと惜別の気持ちのこもった手紙と花束をお渡ししました。

代表児童をはじめ、自分の言葉で 感謝の気持ちを手紙にしたためま した。 強い揺れの地震を想定した避難訓練を実施しました。雨天のため、「一次避難」「動画視聴」を行い、安全に対する意識を高めました。

授業内容(書写や図工等)により、服が汚れてしまったり、屋外で活動するときに、直接地面に座ったりすることがあります。活動に差し障りのない服装となるようご配慮ください。よろしくお願いします。